

WARTA

Hadiri Wirid Gabungan, Wabup Richi Aprian Sampaikan Hal Ini

Joni Hermanto - TANAHDATAR.WARTA.CO.ID

Mar 14, 2023 - 07:35



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Wakil Bupati Richi Aprian menyampaikan apresiasi kepada jamaah Surau Galundi Jorong Kubang Landai Nagari Saruaso Kecamatan Tanjung Emas, atas pelaksanaan wirid gabungan yang turut dihadiri beberapa

anak usia dini dan remaja, Sabtu (11/3/2023) malam.

"Saya sangat bahagia dan bangga melihat kehadiran anak-anak muda kita hadir dalam wirid ini. Tentu dengan kehadiran melaksanakan kegiatan keagamaan dan mendapatkan siraman rohani dari ustad atau buya, akan bisa meningkatkan keimanannya yang akan menjadi benteng diri dalam menghadapi perkembangan zaman," sampainya.

Ditambahkan Wabup, dengan peningkatan iman dan taqwa yang tertanam dalam diri generasi muda, tentunya kejadian yang terjadi beberapa waktu lalu di daerah lain tidak terjadi di daerah kita.

"Kita tidak ingin anak-anak generasi muda terjebak pergaulan bebas, narkoba, LGBT dan penyakit masyarakat lainnya. Inilah tugas kita bersama orang tua, niniak mamak dan lainnya untuk mengawasi anak kemenakannya dan terus berupaya mengajak hadir di kegiatan keagamaan seperti malam ini," sampainya.

Wabup Richi yang turut didampingi Ketua GOW Tanah Datar Ny. Patty Richi Aprian menyampaikan terima kasih atas undangan dari panitia.

"Alhamdulillah, terima kasih atas undangan dari panitia, suatu kebahagiaan bagi kami untuk hadir di tengah Bapak dan Ibu Jemaah semua, di samping bisa bersilaturahmi kami juga bisa memperoleh siraman rohani dari ustad kita," tukasnya.

Sebelumnya Pengurus Surau Galundi Sudirman menyampaikan ucapan dan ungkapan terima kasih atas kesediaan Wabup bersama istri untuk memenuhi undangan.

"Tentunya, kehadiran pak Wabup bersama istri menjadi motivasi dan kebahagiaan bagi kami masyarakat Jorong Kubang Landai khususnya jemaah yang hadir malam ini. Dan Saya pribadi juga sangat bahagia karena baru malam ini pertama kali bertemu langsung bersilaturahmi dengan pimpinan daerah pak Wabup. Terima kasih pak atas kehadirannya," sampainya.

Dikatakan Sudirman, dengan 9 surau dengan 1 Masjid di Jorong Kubang Landai, pelaksanaan wirid gabungan menjadi agenda rutin masyarakat dan malam ini dengan menghadirkan penceramah Ustad Zul Herwin dari Pariaman.**(JH)**